



ULSTER COUNTY LEGISLATIVE NEWS

ULSTER COUNTY NEWS INFORMATION

OFFICE OF THE COUNTY LEGISLAUTRE
244 FAIR STREET, 6TH FLOOR
KINGSTON, NY 12401

MEDIA CONTACT INFORMATION

• PHONE 845-340-3900
* EMAIL LegislativeNews@co.ulster.ny.us
• FAX 845-340-3651

Legislature.UlsterCountyNY.gov

Para Publicación Inmediata:

20 de Febrero de 2025

Criswell Llama a la Unidad y la Colaboración en Medio de la Incertidumbre

(Kingston, NY) — En la Sesión Legislativa de anoche, Peter Criswell pronunció el discurso anual del Presidente y destacó los desafíos que enfrenta el Condado de Ulster y las oportunidades de colaboración y consenso para abordar las necesidades de nuestra comunidad.



Discurso del Presidente en 2025

Peter Criswell

Buenas noches, colegas, personal y público.

Quiero comenzar agradeciéndoles la confianza que han depositado en mí una vez más como Presidente de la Legislatura. Es un honor y una responsabilidad que no tomo a la ligera. Agradezco la dedicación y el trabajo duro de cada legislador en esta sala, independientemente del partido o la perspectiva. Cada uno de ustedes aporta una valiosa perspectiva, pasión y compromiso al trabajo que hacemos, y espero continuar nuestros esfuerzos juntos.

Quiero reconocer a la vicepresidenta Megan Sperry por su colaboración y apoyo, así como al Líder de la Mayoría Uchitelle, al Líder Adjunto de la Mayoría Levine, al Líder de la Minoría Roberts, al Líder Adjunto de la Minoría López y a los presidentes y vicepresidentes de nuestros comités: su liderazgo es la columna vertebral de esta Legislatura. Y, por supuesto, a nuestro dedicado personal legislativo cuyos esfuerzos a menudo pasan desapercibidos, pero son absolutamente esenciales para todo lo que logramos.

Al iniciar este nuevo año, lo hacemos en tiempos de incertidumbre. Existe una posibilidad muy real de que los fondos federales de los que dependemos para respaldar servicios esenciales se reduzcan o desaparezcan por completo. La inestabilidad económica, la inflación y los cambios en las políticas a nivel nacional tendrán un impacto directo en nuestra capacidad de servir a nuestros electores.

Y más allá de los problemas financieros, hay algo más profundo: una sensación de miedo e incertidumbre que muchos en nuestra comunidad están experimentando. Hay familias preocupadas por perder sus hogares, vecinos que luchan por pagar el alquiler, los alimentos y la atención médica, padres desesperados por tener acceso a servicios de salud mental y de tratamiento de adicciones para sus hijos. Hay miembros de la comunidad que temen que su propia existencia, sus derechos, su dignidad, puedan ser negados o despojados.

No se trata de cuestiones lejanas. Están aquí, en el Condado de Ulster. Y aunque no controlemos el debate nacional, lo que hacemos aquí, a nivel local, importa.

Esta Legislatura siempre ha entendido que el gobierno no se trata solo de políticas, sino de personas. Se trata de cómo cuidamos a nuestros vecinos, cómo apoyamos a las familias, cómo hacemos que nuestras comunidades sean lugares donde todos tengan la oportunidad de vivir, trabajar y prosperar.

El próximo año, continuaremos abordando algunos de los desafíos más urgentes que enfrenta el Condado de Ulster:

Debemos mantenernos firmes en nuestros esfuerzos por abordar la crisis de la vivienda, garantizando que las personas puedan vivir en las comunidades que consideran su hogar. Una vivienda segura y asequible y un transporte confiable son fundamentales para una comunidad próspera. Al abordar la crisis de la vivienda y mejorar las opciones de transporte público, podemos garantizar que todos los residentes tengan acceso a condiciones de vida estables y la movilidad que necesitan para trabajar, aprender y participar en la vida diaria.

Debemos seguir fortaleciendo los servicios de emergencia y la seguridad pública. Debemos reforzar nuestros servicios de respuesta a emergencias para que todos los residentes puedan sentirse seguros y apoyados en tiempos de crisis. Garantizar la seguridad y el bienestar de todos los residentes es una responsabilidad que tomamos muy en serio. Debemos apoyar a las fuerzas del orden y a los socorristas y, al mismo tiempo, defender los valores de la justicia, la dignidad y la confianza de la comunidad. En estos tiempos de incertidumbre, debemos seguir comprometidos con la protección de los derechos de nuestros residentes y el fomento de un Condado de Ulster seguro e inclusivo para todos.

Debemos trabajar para fortalecer el acceso a los servicios de salud mental y de atención médica. Estos son servicios críticos y debemos reconocer que la salud mental es tan importante como la salud física. La tan esperada apertura del Centro de Apoyo para Crisis del Condado de Ulster será un gran paso adelante en la prestación de atención compasiva e inmediata para quienes atraviesan crisis de salud mental, garantizando que nadie se quede sin el apoyo que necesita. Además, los esfuerzos para establecer nuevos centros de abrigo en varias partes del condado ofrecerán refugio a quienes enfrentan la inseguridad de la vivienda durante los duros meses de invierno. Estas iniciativas reflejan nuestro compromiso con una red de seguridad que priorice la dignidad, la atención y la accesibilidad para todos los residentes.

Debemos invertir en programas de desarrollo económico y de desarrollo de la fuerza laboral que ayuden a las personas a forjarse una carrera, sustentar a sus familias y contribuir a una economía local próspera. Esto significa no solo ampliar las oportunidades laborales, sino también garantizar que los trabajadores tengan las habilidades y la capacitación necesarias para tener éxito en un mercado laboral en evolución. Debemos hacer que el condado de Ulster sea un lugar atractivo para que las pequeñas empresas comiencen, crezcan y prosperen reduciendo las barreras, fomentando el espíritu emprendedor y apoyando a las empresas locales con los recursos que necesitan para tener éxito.

Una parte fundamental de este esfuerzo es trabajar en estrecha colaboración con nuestros socios del Ulster County Community College para garantizar que nuestra fuerza laboral esté preparada para los empleos de hoy y de mañana. Además, debemos buscar iniciativas innovadoras de desarrollo de la fuerza laboral (desde pasantías y capacitación vocacional hasta la ampliación del acceso a habilidades comerciales e industrias emergentes) para que todos en el condado de Ulster tengan un camino hacia la seguridad económica y el éxito.

Como administradores de los recursos naturales del Condado de Ulster, debemos seguir impulsando políticas que promuevan la energía limpia, protejan nuestro medio ambiente y combatan el cambio climático, garantizando al mismo tiempo sustainability remains at the heart of our decision-making.

Invertir en nuestra infraestructura es esencial para la seguridad, la eficiencia y la vitalidad económica del Condado de Ulster. Debemos seguir priorizando proyectos críticos, desde reparaciones de carreteras y puentes hasta mejoras de instalaciones, para garantizar que nuestros activos públicos sirvan a nuestros residentes de manera eficaz durante los próximos años.

Debemos promover programas de arte, cultura y bienestar comunitario que enriquezcan nuestras comunidades, sabiendo que la calidad de vida es algo más que economía: se trata de conexión, creatividad y sentido de pertenencia.

La administración financiera responsable es la base de una gobernanza eficaz. Si seguimos supervisando atentamente el presupuesto del condado, garantizando la responsabilidad fiscal y realizando inversiones estratégicas, podemos mantener los servicios esenciales y, al mismo tiempo, prepararnos para los desafíos económicos futuros.

No se trata de una cuestión de ideología, sino de nuestra responsabilidad compartida de servir a la gente del Condado de Ulster. Sin importar los desafíos que se nos presenten, sé que si mantenemos nuestro compromiso con la colaboración, la compasión y las soluciones pragmáticas, seguiremos haciendo que este condado avance.

Son tiempos inciertos, pero la incertidumbre no debe llevarnos al miedo, sino a la acción. Debe recordarnos por qué hacemos este trabajo, por qué es importante el servicio público y por qué debemos seguir estando presentes para ayudar a las personas que más nos necesitan.

Es un honor para mí servir como su presidente y espero trabajar juntos durante otro año para construir un condado de Ulster más fuerte, más resistente y más compasivo.

Gracias.

El vídeo del discurso del Presidente se puede ver en [youtube.com/@UlsterCountyLegislature](https://www.youtube.com/@UlsterCountyLegislature).

###